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発行 

12月 第 31号 

船浦中学校 

校長 宮城裕子 

学校教育目標 

○自ら学び,考え,実践する生徒（知） 
○心豊かで,自他を尊び,思いやりのある生（徳） 
○健康で,根気強く,たくましい生徒（体） 

  

↑「沃野 26号」でお知らせした

第 2学年；川尻真夕夏さん 

最優秀入賞作品です。 

 船中生は音楽の分野も頑張
っています。11 月 19 日の 
地区中文祭での「栄光の架け 
橋」の大合唱に続いて、12 月 
3 日の地区音楽祭では 1 学年;
徳岡信馬さんのバイオリンと 

    ２学年:大谷寧々さんがピアノ
重奏を演奏･披露しました。大舞台の重
圧と緊張感を味わった生徒たちは精神
的に大きく成長したことでしょう。 

 保健給食委員会
が 12 月 1 日の世
界エイズデーにち
なんで、エイズと
言う病気と人権の
観点から説明し、
理解を求めまし
た。集会では感染
がどのように広ま
っていくのかをコ
ップに入った液体
を使って実験しま
した。感染拡大の
仕組みが目に見え
てとても分かりや
すかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

←12月 3,4日の両日 
中体連地区新人戦の前
哨戦となる第 13回 KBC
学園杯争奪軟式野球大
会が石垣市中央運動公
園野球場で開催されま
した。大原中に粘られ
ましたが、最後逃げ切
りました。課題は準決
勝･･･立ち上がり 6点
を先制され、こちらの
反撃のチャンスを与え
てもらえず惜敗!次回
のリベンジ・闘魂に期
待しています。 
 
               
          
 

次回リベンジ燃 

二人の情熱的なタンゴがホールに響き渡りました! 
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     「物の値段」 

 みなさんは、学校にある黒板やチョークなどの

値段を知っていますか?みなさんが使っているの

は、とても高額なものもあるかもしれません。私

も気になったので、調べることにしました。まず、

外にあるものの値段は、記念碑十三万二千円、ブ

ランコ（４席）四十五万千円などと高めになって

います。次に、教室にあるものの値段は、黒板消

し五百円、黒板は十四万六千円、教卓三万と、以

外と安いものもありびっくりしました。他にも、

理科室にある人体模型は、三十九万円ととても高

いので、触るのは気をつけましょうね。最後に、

体育館にあるものの値段は、パイプ椅子六千七百

円、跳び箱九万八千円、バスケットゴール七万五

千円、体操マットは一枚二万円、卓球台二十二万

円、緞帳は、なんと三百万円ととても高いです。

これまでのことを聞くと、「高額アイテムばっか

り!!」「人体模型よりバスケットゴールの方が高く

ないの？」と思う人もいると思います。船浦中学

校にはないのですが、平均台四万五千円、理科室

の実験台約四十六万円、小学校にはありますが二

宮金治朗の像二百五十万円となっています。学校

によっては、今回紹介した値段が異なるかもしれ

ませんが、大規模校では、こんなにも、高いもの

がたくさんあります。それを想像したらびっくり

しますよね。このように、学校にあるものは、と

ても高価なものがたくさんあるので、チョークや

教科書、机など大切に 

  遣い、ＳＤＧ‘ｓにつなげていきましょう。 

   

 

２級 (3 年) 当山 陽向、山之内 陽咲 

３級 (3 年) 上田 一穂、塩澤 海、津嘉山 莉央、野田 晴天 (2 年) 大谷 寧々  

４級 (2 年) 徳岡 信馬  

 11月 30日の第 10回スピーチ集会のスピーチ原稿です。ご一読ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            「埼玉県」 

 みなさんは“埼玉県”ときくと何を思い浮かべ

ますか？埼玉県は 2022 年都道府県魅力度ラン
キング45位というワースト3位にランクインし
ており他県の人からのイメージでは“特徴がなく
て地味”“東京にあこがれ強い土地”という感じだ
と思います。実際、地元愛が強い都道府県ランキ
ングでは最下位に位置しており埼玉県民は地元へ
の愛着がありません。そんな母の出身地、埼玉県
のあるあるを紹介します。１つ目 埼玉県民の海
への憧れは異常 埼玉県には海がありません。こ
れは、埼玉の魅力を下げている大きな原因だと思
います。なので、埼玉県民は海に対する憧れが人
一倍強く、「海行こうぜ！」と誘うと誰よりも喜ん
でくれます。２つ目 千葉県に対抗心を燃やして
いる 東京をリスペクトしてやまない埼玉県民で
すが、東京に勝とうなどと大それたことは考えて
いません。それは神奈川県に対しても同じで、海、
山、温泉、お洒落な街という全てを持っている神
奈川県に埼玉が勝てるはずがありません。でも、
東京、神奈川の次に来るのは千葉ではなく埼玉で
あると思っています。千葉県民に「うちは東京デ
ィズニーランドがある」と主張されても、「東京の
名を借りたネズミ-ランドじゃないか。千葉の力は
関係ない。土地が余っていただけ」と、埼玉県民
は思うのです。３つ目 ディスりに何も感じてい
ない 東京や神奈川と隣接しているのにブランド
力の低い埼玉県。“ダサイタマ”などとディスられ
ることも多いのですが、そこにプライドはなく笑
顔で肯定してしまいます。このように埼玉あるあ
るは他にもたくさんあります。中でも“翔んで埼
玉”という映画では、埼玉のすべてがおもしろく
描かれているのでぜひみてください。 

 

寧々さん 星佳さん 

徠行さん 
                   「ガンダム」 
 みなさんは、「ガンダム」を知っていますか? みなさんは「きいたことがあるけど知らない」という人もいる

かもしれません。そのために、みなさんにガンダムについて教えたいと思います。 

宇宙世紀0073年に地球の人口がふえすぎたため、スペースコロニーという地球と変わらない環境で生活が

できる乗りものを宇宙にとばしました。そのコロニーの一つサイドアがジオン公国と名のって独立して地球連

邦政府に宣戦布告し、約一年続いて終戦しました。ジオン軍が戦いを有利にするために 18ｍもある人型兵器

モビルスーツを作りました。これに対抗するために、地球連邦軍のテム・レイという人が新しいモビルスーツを

作りました。それがＲＸ78－2 ガンダムです。そこから地球連邦軍のガンダムとジオン公国軍のザクの戦いが

始まります。他にもいろんなシリーズがあるので見てください。ぼくがおすすめなのは、「ユニコーンガンダ  

 ム」と「Ｚガンダム」です。理由は変形したりするのがカッコイイのでオススメです。これで発表を終わります。 


